

Avec sa gueule de métèque....

Si l'on en croit la plupart de nos chroniqueurs qui, dans les médias importants, participent à la sauvegarde de nos vertus républicaines, Eric Zemmour n'est qu'un raciste mâtiné d'antisémite. Il cachait bien son jeu, ce fennec de Numidie, sous des airs de juif errant, de pâtre grec ! Malgré une méfiance presque malade envers les politiciens, j'ai failli tomber dans le panneau. Je ne remercierai jamais assez les poètes de cette nouvelle Pléiade que sont, Joey Starr, Youssoupha, Kerry James et autres aèdes de « Nique la France ». Ils ont dessillé mes yeux de presbyte sénile.

Ce qui est plus grave c'est que le sieur Zemmour, incapable d'avoir la moindre idée personnelle, s'est contenté de violer les enfers de bibliothèques pour piller les idées les plus sulfureuses d'auteurs aujourd'hui maudits.

Je bats volontiers ma coulpe pour ne pas avoir découvert plus tôt les turpitudes de personnalités portées au pinacle, voire jusqu'au Panthéon. Heureusement elles ne bénéficient pas pour autant d'une concession perpétuelle dans la nécropole des « Grands Hommes ». Mirabeau et Marat en apportent une preuve réellement déambulatoire.

Il a fallu l'intervention amicale de mon ami rappeur du groupe parisien « B.L.K » (« Baise les Keufs ») pour découvrir les propos inadmissibles d'un certain colonel Berger. Les restes de ce mythomane, conquérant autoproclamé de la condition humaine, usager sans titre de la voie royale, devraient être exhumés avant d'être incinérés aux flammes des chênes qu'on abat.

« C'est le grand phénomène de la poussée islamique. Sous-estimée par la plupart de nos contemporains, cette montée de l'islam est analogiquement comparable aux débuts du communisme (...) Les données actuelles du problème portent à croire que des formes variées de dictature musulmane vont s'établir successivement à travers le monde arabe. Quand je dis « musulmane » je pense moins aux structures religieuses qu'aux structures temporelles dépendant de la doctrine de Mahomet (...) Aux bienfaits que nous prétendons pouvoir leur apporter, ils préféreront l'avenir de leur race. L'Afrique noire ne restera pas longtemps insensible à ce processus. »

Ce gaulliste larvaire ne serait-il pas un inspirateur de la limace visqueuse qu'est Eric Zemmour ?

Certains prétendent que l'original vaut toujours mieux que la copie. Alors...

Alors, une quinzaine d'années plus tôt, le 28 mai 1940, un colonel anonyme confiait à l'aumônier de sa division ses véritables craintes quant à l'avenir de l'Europe et de sa civilisation : *« Monsieur l'aumônier, cette guerre n'est qu'un épisode de l'affrontement de peuples et de civilisations (...) Ce que je crains le plus, voyez-vous, c'est la transversale musulmane qui va de Tanger au Pakistan. Si cette transversale passe sous obédience communiste russe ou ce qui serait pire, chinoise, nous sommes foutus... Et croyez-moi, Monsieur l'aumônier, il n'y aura plus de Poitiers. »* Son nom m'échappe mais il reste dans les annales militaires comme ayant livré bataille à Montcornet, à la tête de ses blindés.

En mai 1958 un journaliste, pied-noir lui aussi, se permettait d'affirmer que « *les Arabes peuvent se réclamer de leur appartenance non à une nation, mais à une sorte d'empire musulman, spirituel ou temporel. Spirituellement cet empire existe, son ciment et sa doctrine étant l'Islam(...)* Pour le moment, l'empire arabe n'existe pas historiquement, sinon dans les écrits du colonel Nasser, et il ne pourrait se réaliser que par des bouleversements mondiaux qui signifieraient la troisième guerre mondiale à brève échéance. »

Une troisième guerre mondiale ! Ces Bônois sont encore plus hâbleurs que les Marseillais. Grâce à Dieu, s'il a été reçu royalement à la cour de Stockholm le 16 octobre 1957, ce n'est pas le prix Nobel de la Paix qui lui a été décerné.

Zemmour ose tout ! Zemmour se permet tout ! A se gaver de la pensée de celui qu'il considère comme son maître, poussera-t-il l'imposture jusqu'à stigmatiser ce « *peuple d'élite, sûr de lui-même et dominateur.* »

Sous la IV^{ème} République un député israélite du Constantinois, pour marquer le peu de considération qu'il portait à un coreligionnaire devenu ministre, avait ainsi matérialisé l'infranchissable fossé qui les séparait : « *Je suis un juif, moi. Lui, c'est un youpin.* ». Qui est Zemmour ? La réincarnation d'Alfred Rosenberg dans la dépouille chétive d'un sépharade ?

Franchement, comment peut-on voter Zemmour ? Ce n'est pas un homme, c'est une caricature... Une caricature ? « La Zizanie »... Tullius Détritus... mais oui, mais c'est bien sûr !

Un détritus de plus dans les poubelles de l'histoire après le tri sélectif du 10 avril. Quoi de plus normal.

« *Viens Emmanuel ! Viens parmi nous ! Viens souffle de vie ! Viens nous sauver !* »